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Seniorenbeirat  Weißenfels, 08.11.2021 
der Stadt Weißenfels  
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  15. Sitzung des Seniorenbeirates  am 21.10.2021 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 14:00 Uhr 
Ort:                Technisches Rathaus, Beratungsraum,  
            Klosterstraße 5, Weißenfels  

Ende:       15:20 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und 

Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Protokollkontrolle   

TOP 3 Verleihung und Verlängerung Seniorenfreundlicher Service   

TOP 4 Termine   

TOP 5 Sonstiges   

 

Öffentlicher Teil 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und Beschluss 
zur Tagesordnung  

 
Herr Dathe eröffnet die Beratung und begrüßt die Beiratsmitglieder. Die Ladung erfolgte ord-
nungsgemäß. Es sind 7 Mitglieder anwesend. Damit ist der Beirat beschlussfähig. Die vorlie-
gende Tagesordnung wird angenommen  

2. Protokollkontrolle  

 
Die Niederschrift vom 16.09.2021 wird bestätigt.   

 
3. Verleihung und Verlängerung Seniorenfreundlicher Service  

 
Die Beiratsmitglieder einigen sich darauf alle bereits verliehenen Prädikate zu verlängern.  
 
Weitere Einrichtungen kommen vorerst nicht dazu.   

 
4. Termine  

 
Frau Meinhardt berichtet zu ihrer Teilnahme am Kreisseniorenbeirat des Burgenlandkreises. Es 
ist eine Zertifizierung zur Seniorenfreundlichen Einrichtung durch  das Land möglich, jedoch gibt 
es hierzu keinerlei Unterstützung seitens des Landes.  
Herr Erben wird hinterfragen, weshalb keine Förderung möglich ist.  
 
Am 25.11.2021 soll eine gemeinsame Beratung des Seniorenbeirates der Stadt und des Kreis-
seniorenbeirates stattfinden. Als Tagungsort wird der Sitzungssaal im Rathaus vorgeschlagen. 
Herr Erben hat bereits zugesagt. Zusätzlich wird Herr Reichel angefragt.  
 
Der Niederschrift werden die möglichen Termine für eine Fahrt zum Landtag beigefügt.   
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5. Sonstiges  

 
Herr Dathe spricht die neuen Radwege auf der Beuditzstraße an. Zu dieser Thematik sollte Herr 
Arning als Straßenverkehrsbehörde oder das Ordnungsamt eingeladen werden. Die Fahrrad-
streifen verlieren ihre Sinnhaftigkeit, wenn gleichzeitig darauf geparkt wird. Gerade vor dem 
Reha-Zentrum kann man oft beobachten, dass Autos davor parken und gehbehinderte Perso-
nen  auf die Straße ausweichen müssen.  
 
Zur Schließung des NP-Marktes sollte der Seniorenbeirat eine Stellungnahme erarbeiten. Für 
das Betreute Wohnen, das Pflegeheim und zahlreiche ältere Bürger ist die Schließung des 
Marktes eine Katastrophe. Zur nächsten Sitzung wird ein Entwurf zur Stellungnahme vorgelegt.  
 
Im nächsten Jahr sollen Frau Simon-Kuch und Herr Stier zur Beiratssitzung eingeladen werden.  
Der Themenplan des Beirates sollte dann auch wieder angegangen werden.  
  

  
   
 
 
  
Herbert Dathe Anja Bechmann 
Vorsitzender Protokollführerin 
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